

IMAGINAVE (ASOCIACIÓN DE ENFERM@S MENTAL@S POR LOS DERECHOS Y LA LIBERTAD DE ARTE Y EXPRESIÓN DE L@S ENFERM@S MENTAL@S)
INFORMA :

LLAMADA A TODAS LAS PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL Y FAMILIA

Hola Amig@s :

Y sobretodo eso : Amig@s, : Tengo que deciros, y que nadie se ofenda, pues igualmente, de ser así, yo sería el primero que me tendría que ofender, que siento verdadera Vergüenza, y no solo ajena, sino también, y principalmente propia, cuando veo en el Facebook y en el correo electrónico, Vídeos y Fotos de Manifestaciones y Conferencias a las que continuamente se nos convoca, en las que salen solo profesional@s y, como mucho, y muy raramente, 1 o 2 usuari@s, Cuando l@s principal@s afectad@s de la nula gestión del gobierno en Salud Mental, y de Nuestra causa somos nosotr@s.

Está claro que alguna vez nos viene mal, ... Y much@s otras veces, ante la situación de que nuestr@s familiar@s, y a ell@s también va dirigido este texto, al igual que a mí; o nuestr@s Amig@s, van a estar de ocio por ahí con nuestro grupo, y, ante la la idea de que vamos a ir nosotr@s sol@s a la manifestación o conferencia, y nuestro estado psicológico, ... nos tira la pereza, el miedo o la tentación, y optamos por una de estas últimas quedadas o por quedarnos encamad@s en casa en lugar de luchar por nuestros derechos.

Es por eso que, como iniciativa individual, que se ha extendido por todo Imaginave, y en su ambulatorio también van a recibir ésta notificación, e, igualmente se lo podéis decir a vuestr@s Amig@s o CRISEs o Centros de Salud (también podéis hacer copias de esta hoja y pegarlas en ellos), estamos promoviendo el que, tod@ aquell@ que este interesad@, y tenga vergüenza y pueda, contacte con nosotr@s para formar un gran grupo bienvenido, o varios grupos, con el/los que participar en cuantas Manifestaciones, Concentraciones y Conferencias podamos, y estar agusto y pasar un buen rato a la vez, con l@s amig@s que, algun@s ya seremos, y otr@s l@s haremos al conocerlos en los actos.

Solo añadir que, que yo sepa, en Valencia, si que hay una Concentración en la que nos reunimos un@s cuant@s. Y es la del Día Mundial de la Salud Mental. Pero aún así no nos reunimos ni un 1% de tod@s l@s Afectad@s.

Contacta con el COLECTIVO IMAGINAVE (Asociación de Enferm@s Mental@s, para Enferm@s Mental@s), y di como quieras participar en libre_mente_12@live.com, Correo habilitado por ahora, solo para esta causa, y si quieras podrás hacerte amig@ de muchas asociaciones, gente y centros, y tener siempre con quien chatear, ya sea de problemas, de alegrías o por pasar el rato, en Facebook o en vuestro Messenger, según queráis, además de estar al día de las convocatorias legales de Manifestaciones y También puedes visitar nuestro blog imaginave.blogspot.com o contactar con imaginave@hotmail.es

Pues bien, en espera de una respuesta coherente, digna, y que deje a tod@s con su conciencia bien tranquila, os saluda, y ... Nos Vemos :

COLECTIVO IMAGINAVE.

Gracias.